

En tiempos de pandemia, el comercio electrónico ha demostrado, como nunca antes, que es una buena alternativa para evitar contagios y seguir con nuestras vidas sin salir de casa.

La UEB La Perla de Cuba, le brinda a nuestro pueblo un servicio de calidad desde la comodidad de sus hogares, a través de la tienda virtual: <https://laperlacmg.enzona.net/>, con variadas ofertas gastronómicas, y una excelente elaboración, la tienda ofrece servicio a domicilio por un costo de 50 mn a lugares dentro del casco histórico de la ciudad.